

# Durchführungszeitraum 01.09.2018 - 31.08.2020, Grundschulen Im Wiesengrund: Erstellung einer Abstellanlage für Fahrräder und Roller

---

## **Projektbeschreibung:**

Die Anzahl der Fahrradabstellplätze deckt den Bedarf an beiden Grundschulen „Im Wiesengrund“, Hürth-Efferen, aktuell nicht ab. Stellplätze für Cityroller (Tretroller) sind bisher nicht vorhanden.

Fahrräder und Cityroller werden momentan vor Ort an vorhandenen Geländern, insbesondere im Bereich der Feuerwehrezufahrt, angeschlossen. Zur Verbesserung der Stellplatzsituation, Förderung der umweltverträglichen Mobilität der Schülerinnen und Schüler und zur Verbesserung der Sicherheit im Zufahrtsbereich sollen 90 Roller- und 33 Fahrradabstellplätze vor der Schule an der Straße „Im Wiesengrund“ errichtet werden.

Langfristig erhofft sich die Stadt Hürth durch eine Vielzahl von Maßnahmen (Abstellanlagen, neue Radwegeverbindungen etc.) und eine möglichst frühzeitige Nutzersensibilisierung eine Verbesserung des Modal Splits in Hürth.